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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 0542/2012 zur Sitzung  am 28.03.2012 

 

Situation der Feldwege in Mainz (CDU) 
 
 Vor kurzem hat die Stadt Mainz einen Feldweg in Mainz-Laubenheim verkauft. 
 

 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

 
1. Welche Feldwege wurden in den letzten Jahren verkauft? 
 
2. An wen und aus welchen Gründen wurden die Feldwege verkauft? 

 
3. Sollen weitere Feldwege verkauft werden? Wenn ja, welche? 

 
4. Welche Nutzungsveränderungen ergeben sich durch den Verkauf für die betroffe-

nen landwirtschaftlichen Betriebe? 
 

5. Wie werden die Rechte der Landwirte gesichert? 
 

6. Durch die Flurbereinigung wurden in der Umlage die Feldwege mitfinanziert. Gibt 
es Rückforderungsrechte der Betroffenen? 

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 

Fraktionsvorsitzende 
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